

Suardi Saleh Ucapkan Terima Kasih Atas Dedikasi AKBP Liliek Selama Tugas di Barru

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 9, 2022 - 19:27



BARRU- Kapolres Barru AKBP Liliek Tribhawono, S.Ik.,MM naik jabatan baru di Polda Sulsel menjadi Wadir Binmas, Polda Sulsel.

Dedikasi dan pengabdian terhadap masyarakat Kabupaten Barru sungguh luar biasa selama menjabat.

Sejumlah Stakeholder di Barru sangat mengapresiasi presisinya Liliek Tribhawono bersama istri tercintanya Ny. Karla Liliek selama menjalankan tugas

sebagai Kapolres di wilayah hukum Kabupaten Barru.

Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh M.Si., berterima kasih atas sinergitas antara Pemkab Barru dengan pihak Polres Barru selama Liliek Tribhawono menjabat sebagai Kapolres Barru.

Atas nama pemerintah kabupaten Barru dan Masyarakat mengucapkan banyak terima kasih.

"Terima kasih sebesar-besarnya atas pengabdian dan kepemimpinan, serta segala dukungan sebagai Kapolres Barru, semoga kebersamaan dan kinerja menjadi kebaikan dimasa yang akan datang. Sukses dan bahagia sekeluarga di penugasan baru," ucap Suardi Saleh dalam testimoninya yang beredar di beberapa WAG., pada Rabu (9/2/2022).

Dirinya juga berharap Liliek Tribhawono tidak melupakan masyarakat serta pejabat ditempat barunya.

Hari ini Liliek Tribhawono bersama Ny. Karla memohon diri kepada seluruh Stakeholder serta warga Barru tanpa terkecuali.

"Sehubungan dengan telah berakhirnya masa tugas kami selaku Kapolres Barru, pada kesempatan ini kami menyampaikan rasa syukur, teriring ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya atas segala dukungan dan bantuan serta kerja sama yang selama ini telah terjalin dengan baik bersama ini pula atas nama pribadi dan keluarga, memohon maaf yang setulus-tulusnya atas segala kesalahan, kekhilafan serta hal-hal yang kurang berkenan di hati bapak/ibu/saudara/i, selama kami melaksanakan tugas tugas kedinasan maupun dalam kehidupan sehari-hari selanjutnya kami mohon doa restu untuk melaksanakan tugas yang baru sebagai WADIR BINMAS POLDA SULSEL semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan rahmat, taufik, dan hidayahnya serta memberikan bimbingan dan perlindungan kepada kita semua Amin Ya Rabbal Alamin" Ucap Liliek Tribhawono bersama istri tercintanya Ny. Karla., kata AKBP Liliek dalam testimoninya.

(Ahkam/Hasyim)